

Medienmitteilung

Drei Eidgenössische Festanlässe wurden im Bundeshaus vorgestellt

Während der Frühlingssession der Eidgenössischen Räte wurden den anwesenden National- und Ständeräten drei Eidgenössische Grossanlässe in Anwesenheit namhafter Persönlichkeiten aus der Volkskultur vorgestellt.

Die Schweiz ist ein Land voller Vereine – und auch im Bundeshaus herrscht ein ausgeprägter Hang zur Gruppenbildung. Die Zahl der parlamentarischen Gruppen hat sich in den letzten zehn Jahren mehr als verdoppelt. Über 120 Gruppierungen haben die Parlamentsdienste aktuell erfasst. Es gibt ebenfalls eine aktive Parlamentarische Gruppe für Volkskultur und Volksmusik (PGV), die im Präsidium von den Nationalrätin und Präsidentin der IG Volkskultur, Priska Wismer-Felder, geleitet wird.



Am Mittwochabend den **6. März** lud die PGV und die Interessengemeinschaft für Volkskultur (IGV) als Veranstalterin zu einer viel beachteten Veranstaltung in die Galerie des Alpes ins Bundeshaus ein. Auch der amtierende Nationalratspräsident Eric Nussbaumer gab sich die Ehre und eröffnete den Anlass mit einer Ansprache. Umrahmt wurde der Anlass von der Berner Jugendtanzgruppe und

dem Jugend Akkordeon Orchester und der Ländlerkapelle der Schweizer Militärmusik.

Mit Präsentationen und live-Darbietungen stellten sich die diesjährigen Grossanlässe vor:

- Eidgenössisches Akkordeon-Musikfest in Sursee, 1. – 2. Juni 2024
 - <https://accordeon.ch/eidg-akkordeon-musikfest/>
- Eidgenössisches Trachtenfest in Zürich, 28. – 30. Juni 2024
 - <https://www.trachtenfestzuerich.ch>
- Eidgenössisches Hornusserfest in Höchstetten, 23. – 25. August 2024
 - <https://www.ehf24.ch>



Für

weitere Auskunft steht Ihnen die Geschäftsstelle der IGV gerne zur Verfügung.

Fotos: Cornelia Bucher

Elena Kaiser
Geschäftsstelle
Interessengemeinschaft Volkskultur
Schweiz und Fürstentum Liechtenstein

T 041 871 14 78
info@volkskultur.ch
www.volkskultur.ch